



## El PSOE propone trasladar a Salamanca la exposición 'Del aula al escaño'

La muestra permanece abierta al público en el Congreso de los Diputados desde el 26 de abril y se clausurará este próximo viernes

**:: RICARDO RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** El Grupo Municipal Socialista quiere que la muestra 'Del aula al escaño', que constituye una de las exposiciones emblemáticas de la programación conmemorativa del VIII Centenario de la fundación de la Universidad de Salamanca y que desde el pasado 26 de abril permanece expuesta en el Congreso de los Diputados en Madrid, llegue también a la capital del Tormes.

Este deseo fue verbalizado en forma de petición al grupo municipal de gobierno del PP por el concejal y portavoz socialista, José Luis Mateos, durante el colofón de la sesión plenaria que celebró la corporación local el pasado viernes en el Consistorio. En un intervención, Mateos puso de relieve que la exposición, conmemorativa de los 40 años de la promulgación de la Constitu-

ción, pone de relieve las aportaciones a la Transición y al periodo constituyente que realizaron personalidades ligadas estrechamente a Salamanca, bien por haber nacido en esta ciudad o por haber desarrollado su actividad profesional en la misma, por lo que estimó que sería una buena idea que la muestra también pudiera ser vista por el público en Salamanca.

El concejal de Cultura y Turismo, Julio López Revuelta, se comprometió a estudiar la propuesta socialista, pero puntualizó que 'Del aula al escaño' fue concebida expresamente para ser expuesta en el Congreso de los Diputados, constituyendo una visita complementaria para las personas que se acercan hasta el hemiciclo de la Carrera de San Jerónimo. El edil del PP matizó que resultaría preciso buscar en Salamanca una sala de exposiciones que pudiera adecuarse a las singulares características de la muestra, todo ello acompañado por unas dificultades añadidas, como es su montaje, que resultó complicado, y los costes derivados del mismo.

Precisamente, 'Del aula al escaño' se clausurará este próximo viernes en la Cámara Alta.